

ENVIADAS SUGERENCIAS REGIONALES FUTURO DE ARICA SE DECIDE EN SANTIAGO

★ **Positiva exposición
sobre planes para la zona**



*EL ABOGADO y profesor universitario, asesor de la Junta de Gobierno, Jaime Guzmán, a su arribo a Arica, para participar como invitado en la Convención de la Federación de Estudiantes Universitarios.

*"EN ESTE documento está sintetizado el plan para la estrategia regional enviada a ODEPLAN, en Santiago, que incluye sugerencias para adoptar incentivos de emergencia para Arica, ante la situación grave por la que atraviesa", señaló el Intendente Regional, general Hernán Fuenzalida Vigar, ante los sectores más representativos de Arica, ayer en el Cine Colón. A su lado aparece el Secretario Regional de Planificación y Coordinación, Egidio Felio. Amplias informaciones en páginas cinco, centrales y última.



BOXEO VERSUS KARATE MARIDOS SE RECOGERAN TEMPRANO A VER LA PELEA

PAGINA 12

**LA
ESTRELLA
DE ARICA**

AÑO I - N.º 138 PRECIO: \$ 2.00
ARICA, VIERNES 25 DE JUNIO DE 1976

*EL Intendente Regional, general Hernán Fuenzalida, presidió la ceremonia inaugural de la Primera Convención de Federaciones de Estudiantes Universitarios, que ayer comenzó en la Universidad del Norte. Aparecen junto a la primera autoridad Luis Pacasse, Secretario Provincial de la Juventud; Javier Leturia, del Frente Juvenil de Unidad Nacional y el vicerrector Félix Viveros.



**Renunció
Gerente
de JAA**
PAGINA 16

**EL LUNES SE
INICIA BATIDA
A LOS JERJELES**
PAGINA 16